

En 94 años de existencia la Contraloría de Bogotá ha vigilado constantemente la inversión de los recursos públicos de nuestra capital. En los últimos 10 años el organismo de control ha generado beneficios del control fiscal por \$63.9 billones, así mismo ha realizado 2.483 Auditorias y ha iniciado 1.324 Procesos de Responsabilidad Fiscal.

De esta manera en el corazón de Bogotá, a lo largo de casi un siglo, ha brillado una luz incansable de lucha contra la corrupción

A lo largo de sus 94 años, la Contraloría de Bogotá ha sido un referente del Control Fiscal. Desde sus inicios, en septiembre 11 de 1.929 ha marcado la diferencia mediante su compromiso con la supervisión, la rendición de cuentas y la defensa de los recursos públicos.

Hoy, recordamos los logros que han fortalecido el tejido social de nuestra ciudad. Solo en el último año se destacan desde la acción conjunta para el metro de Bogotá con la Contraloría General de la República; hasta los 33 hallazgos configurados a la empresa de Acueducto por \$111.525 millones, o el programa “Vamos a la Obra” que se potencializó y se le dio soporte jurídico, o en el Comando de Policía Metropolitana donde se hizo un trabajo interinstitucional para sacar la obra adelante y hoy está en funcionamiento para la ciudadanía, también está el caso de cementerios distritales donde el presunto detrimento patrimonial se configuró en \$3.470 millones, entre otros logros.

La dedicación incansable de los más de mil empleados que hacen parte de la Contraloría ha sido la fuerza impulsora detrás de cada informe, cada auditoría y cada acto de transparencia. Hoy su labor, así como este aniversario número 94 está liderado por el Contralor actual, Julián Mauricio Ruiz, quien hoy está trabajando para que los ciudadanos confíen en que sus impuestos se utilizan de manera responsable y en beneficio de la comunidad; y por supuesto confíen en su Contraloría.

En este aniversario, renovamos nuestro compromiso con el futuro. Continuaremos fortaleciendo los pilares de la transparencia y la responsabilidad fiscal, guiados por los valores que han caracterizado a la Contraloría de Bogotá durante casi un siglo trabajando por la capital.